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      Аннотация

    
        
          В данной работе произведен расчет трехфазного асинхронного двигателя с короткозамкнутый ротором. Мощность двигателя 15 кВт, номинальное напряжение 220/380 В, частота вращения 1500 об/мин, конструктивное исполнение М1001 исполнение по способу защиты от окружающей среды IP44, категория климатического исполнения Т, тип обмотки статора из полужестких катушек с прямоугольным проводом.  Работа включает в себя расчет главных размеров двигателя, статора и его обмотки, ротора, пусковых и рабочих характеристик, потерь и тепловой расчет.
        

        
          In this paper, the calculation of three-phase induction motor with squirrel cage rotor. Engine power 15 kW, rated voltage 220/380 V, speed 1500 rpm, design version M1001 design according to the method of environmental protection IP44, category of climatic version T, type of stator winding of semi-rigid coils with rectangular wire. The work includes the calculation of the main dimensions of the engine, the stator and its winding, rotor, starting and operating characteristics, losses and thermal calculation.
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